



泉中学校だより

校訓 **自主** **友情** **勤労**

令和6年10月3日
小田原市立泉中学校
学校だより NO.7



前期終了～実りの秋に～

猛暑だった夏の日差しも少しずつですが陰を潜め、秋らしい季節となりました。暑さ対策として今年度試行的に実施した「体操服登校期間」(6月22日～9月30日)が終了しました。本取組は、もともと生徒会からの提案で実施に至った経緯があり、今後は本取組の振り返りと次年度に向けた協議を生徒会に戻し、生徒主導で話し合っていきます。これからも教員から与えるだけでなく、生徒から出た意見やアイデアを生徒会等を通じて協議し、できるかぎり生徒の発想で様々な取組が実行できる学校をめざし、「自分たちの手で泉中をより良く動かしている」という自己有用感を与えていきたいと考えています。

10月は、10日に文化活動発表会のステージ発表の部があり、11日が前期最終日となります。後期からは2年生が学校の中心となり、生徒会役員も新しくなり、運動部の新人大会等も行われ、盛りだくさんです。時が過ぎて振り返った時に「実りの秋」だったと思えるよう1日1日を大切にしていきたいと思います。

全国学力学習状況調査の結果より

4月18日に行われた中学3年生対象の全国学力学習状況調査の結果が公表されました。本校3年生の平均正答率の結果は、国語については全国平均を上回り、数学はほぼ全国平均並みとなりました。しかしながら基礎基本の定着が十分でない状況も一定程度あることがわかりました。

同時に行われた生徒質問紙については次のような結果となりました。全体的に学校生活に充実感を持っている生徒の割合が多く、将来の夢や希望のある生徒も多いことがわかりました。家庭生活では、スマホの使い方やゲーム時間などで課題があるようですが、一方で意欲的に学習に取り組む生徒が多いのも特徴であるといえます。また、地域活動への関心や意欲が高く、これは日頃から行っている地域と連携したボランティア活動の成果であると考えます。今回の結果は日頃の保護者や地域の皆様のご理解、ご協力のお陰であり、あらためて感謝申し上げます。

質 問	本 校	全国平均
学校に行くのは楽しい	85%	84%
将来の夢や目標を持っている	67%	66%
スマホについて家の約束を守っている	70%	72%
1日2時間以上ゲームをする	55%	49%
自分の学び方を考え工夫できている	82%	79%
1日2時間以上勉強する	35%	32%
地域や社会をよくするために何かしてみたい	79%	76%

※各質問肯定的な回答をした生徒の割合を示しています

近隣小学校よりお礼

10月1日近隣の小学校長より連絡が入りました。登校中に小学校低学年の男の子が転んで怪我をしたときに、通りかかった中学生女子2名が声をかけてくれて、持っていたばんそうこうを貼り手当てをしてくれたというものでした。

2名の生徒は、怪我をして泣いている子がいたので当然のことをしただけといった様子でしたが、中学生として大変立派な対応であったと思います。こういった嬉しい連絡が今後も増えるといいですね。



新生徒会役員 立会演説会・選挙



新しい役員が決定しました。泉中をよろしくお願ひします。会員一人ひとりが支えてください。3年生を中心とした旧役員の皆様お疲れさまでした。